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4 Piéces

110 m2

Réf. V3924PA
1699 000 €

Paris 2Eme
Appartement a vendre (75002)
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Exclusivité - Paris 2. Bourse / Palais Royal. Au coeur du 2e
arrondissement, au 2e étage par ascenseur, un appartement de 110
m2 avec balcon filant et 3,60 m de hauteur sous plafond, récemment
rénové par un architecte. Il se compose comme suit : - Entrée - Cuisine
ouverte et équipée - Séjour / salle a manger ouvrant sur le balcon filant
- Deux chambres - WC séparé - Salle de douche Une cave complete
ce bien. Possibilité d'acquérir I'appartement avec son mobilier, en
supplément du prix. Récemment rénové avec des matériaux de qualité,

cet appartement aux beaux volumes, avec parquet, moulures et ...

Exclusive listing - Paris 2nd. Between Palais Royal and Bourse.In the heart of the
2nd arrondissement, on the 2nd floor with an elevator, a 110 m?2 apartment with a
wraparound balcony and 3.60 m high ceilings, fully renovated by an architect.It is
composed as follows:- Entrance- Open and fully equipped kitchen- Living / dining
room opening onto the wraparound balcony- 2 bedrooms- Shower room- Separate
WCA cellar completes this property.Possibility to acquire the apartment with its
furniture, at an additional cost.Recently renovated with high-quality materials, this
apartment offers generous ...
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